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Viennese composers



Wolfgang Amadeus Mozart

Wolfgang Amadeus Mozart; January 27, 1756, Salzburg - December 5, 
1791, Vienna) - Austrian composer and virtuoso musician. One of the 
most popular classical composers, Mozart has had a great influence on 
world music culture. According to contemporaries, Mozart possessed a 
phenomenal ear for music, memory and the ability to improvise. The 
youngest member [K 1] of the Bologna Philharmonic Academy (since 
1770) in its entire history, as well as the youngest holder of the Order of 
the Golden Spur (1770).

Во́льфганг Амадéй Мо́царт; 27 января 1756, Зальцбург — 5 декабря 1791, Вена) 
— австрийский композитор и музыкант-виртуоз. Один из самых популярных 
классических композиторов, Моцарт оказал большое влияние на мировую 
музыкальную культуру. По свидетельству современников, Моцарт обладал 
феноменальным музыкальным слухом, памятью и способностью к 
импровизации. Самый молодой член[К 1] Болонской филармонической 
академии (с 1770 года) за всю её историю, а также самый молодой кавалер 
ордена Золотой шпоры (1770).



Joseph Haydn
• The Austrian composer, representative of the Viennese 
classical school, one of the founders of such musical genres as 
symphony and string quartet, also contributed to such genre as 
clavier sonatas. Creator of the melody, which later formed the 
basis of the hymns of Germany and Austria-Hungary. The son of 
a coachman.

 Aвстрийский композитор, представитель венской классической школы, один из 
основоположников таких музыкальных жанров, как симфония и струнный квартет, 
также внес вклад в такой жанр, как сонаты для клавира. Создатель мелодии, 
впоследствии лёгшей в основу гимнов Германии и Австро-Венгрии. Сын каретного 
мастера[8].



Ludwig van Beethoven
• Beethoven is a key figure in classical music in the period between Classicism 

and Romanticism, one of the most performed composers in the world. He 
wrote in all genres that existed in his time, including opera, music for 
dramatic performances, choral works. The most significant in his heritage are 
instrumental works: piano, violin and cello sonatas, concertos for piano, 
violin, quartets, overtures, symphonies.

Бетховен — ключевая фигура классической музыки в период между 
классицизмом и романтизмом, один из наиболее исполняемых композиторов в 
мире. Он писал во всех существовавших в его время жанрах, включая оперу, 
музыку к драматическим спектаклям, хоровые сочинения. Самыми 
значительными в его наследии считаются инструментальные произведения: 
фортепианные, скрипичные и виолончельные сонаты, концерты для фортепиано, 
для скрипки, квартеты, увертюры, симфонии. 
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